
                                                                                                                        Sesto Calende 13. 12. 2020 
 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 
Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron  

p.c. Ai Capigruppo consiliari 
 
 

OGGETTO: VACCINI ANTINFLUENZIALI 

I sottoscritti consiglieri comunali 

RICHIAMATE le precedenti comunicazioni del Sindaco in merito alla campagna di vaccinazione 

antinfluenzale e il ruolo di collaborazione svolto dal Comune con i medici di base e le associazioni di 

volontariato; 

RICORDATE le funzioni del Sindaco quale autorità sanitaria locale; 

RICORDATO che nella nostra comunità le persone che necessitano della vaccinazione antinfluenzale  

ovvero gli over 65, i minori di 6 anni e coloro che sono considerati categoria “fragile” in quanto maggiormente 

esposti a causa di patologie, sono in numero oltre 3 mila (nella nostra Regione sono circa 2.2 milioni)  

RICORDATO che la campagna antinfluenzale è oggi fondamentale per ridurre febbri e influenze che 

possono mettere in crisi la macchina sanitaria, fortemente impegnata nell’emergenza Covid-19, nonchè per 

limitare i rischi di diagnosi scorrette nel determinare subito se si tratti di influenza o Covid-19;  

CONSIDERATO  che dalle notizie di stampa risulta che le dosi acquistate da Regione Lombardia non 

sono sufficienti  per coprire l’insieme dei soggetti a rischio, fatto molto grave, che ha messo in evidenza la 

scarsa preparazione della nostra Regione alla gestione di questa importante campagna sanitaria, e che 

necessita ancora di una credibile spiegazione all’opinione pubblica, a suo tempo rassicurata con informazioni 

rivelatesi poi non confermate; 

PRESO ATTO che le dosi assegnate ad ogni medico sono state largamente inferiori al numero 

necessario a coprire tutti gli aventi diritto tra i propri assistiti e che ad oggi non è chiara la disponibilità 

complessiva rispetto al fabbisogno in tutta la Regione;  

CONSIDERATO che la  campagna di vaccinazione antinfluenzale a Sesto Calende è cominciata il 9 

novembre 2020 e che è stata sospesa per esaurimento delle dosi, e che dovrebbe essere ripartita il 15 

dicembre;  

Tutto ciò premesso, ai sensi dell’art. 25 del regolamento del Consiglio presentano la seguente 

INTERPELLANZA 

per conoscere la valutazione del Sindaco sulla campagna antinfluenzale nel nostro Comune e in particolare.  

- attraverso le notizie assunte direttamente dai medici di base, se può dare una misura della copertura 

avvenuta  fra i cittadini over 65 e tra le altre categorie protette (minori e persone a rischio);  

- in relazione ai dati e all’esperienza svolta, se non abbia ritenuto  far presente alle autorità Regionali le 

criticità riscontrate, ferma restando la disponibilità valutare ogni possibile aiuto tutti coloro che 

avendone diritto e necessità fossero rimasti esclusi 

con cordiali saluti,  Floriana Tollini,     Roberto Caielli,     Giancarlo Rossi 
 

 


